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教育目標 たくましい心と体で地域とともにある生徒の育成 文責 校長 八代 英樹

生徒会テーマ「 彩 響 （ さ い き ょ う ） 」

「 一 人 一 人 が 主 人 公 （ ヒ ー ロ ー ）」
５月１０日(水)、運動会が行われました。
７日(日)の予定でしたが、前日の雨により、

この日に延期となっての開催でした。

この日は好天のもと、運動会を実施しました。
平日開催となりましたが、参観してくださった皆様
には、八峰中生のがんばりと中学生としての成長を
感じていただくことができたと思います。
生徒たちは一生懸命走ったり、練習の成果を発揮

したりと、よくがんばりました。準備や片付けも率
先して行う八峰中生です。クラスの団結を発揮する
今年初の機会でもありました。
ご家庭での生徒への励ましや当日のご参観ありが

とうございました。

入場行進

気合の入り方は
「さすが３年生」
と言えるすごい
パフォーマンス
を見せてくれま
した。

100M走女子

接戦や圧勝、い
ろいろな勝負が
ありました。
1年生も健闘し
ました。

生徒会種目

３人４脚で走る
だけでも大変で
すが、途中でせ
んべいを口で取
ります。部活対
抗でした。

大縄跳び

クラスのまとま
りと練習の成果
を発揮する場面
です。みんな高
く跳んでいます
ね。

100M走男子

スタート前にポ
ーズをとって笑
わせてくれる生
徒たち。目立ち
がり屋のようで
すね。



５月１１日(木)に、全校生徒による
生徒総会が行われました。
各専門委員会から活動の説明があり、

質疑応答が行われました。
あいさつ運動のやり方や体育館の使

用方法など、これから自分たちがどう
行動すべきかはっきりわかるようにと
考えた質問が多数出ました。
また、専門委員会では出なかったと

思われるような前向きな、または意外
性のある意見なども出され、今後検討
することになったものもあります。
質問後には委員会への激励を述べる

生徒もいました。
総会の最後には自由発言コーナーが

あり、多くの生徒が積極的に挙手をし
て感想などを述べました。大勢の前で
発言するよい機会となっています。今
後も続けたいものです。

野球部が４月２９日(土)に行われた決勝戦
で見事勝利し、優勝を飾っています。
初回に先制、２回に追加点をとり３－０と

リードし、相手の反撃を２点でとどめました。
接戦を制し、勝負強さを見せた試合だったと
思います。
この調子で夏季大会でも活躍してくれるよ

う期待します。

能代一 ０ ０ １ １ ０ ０ ０ ２

八 峰 １ ２ ０ ０ ０ ０ × ３ 三 阿部亘
(三塁打)

生徒総会後にＪＲＣ登録式が行わ
れました。
「ちかい」には、「人のためと郷土
社会のため、国家と世界のため」と
ありますが、まずは人のためになる
ことを少しでもできるように、みん
なで取り組んでいきましょう。


